

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2018)
Heft: 106

Rubrik: Le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MONDE EN BREF

Péché Ils fuient l'électricité

On connaît les Mormons, mais les Mennonites du Mexique ont aussi peur du progrès. Descendants d'un courant protestant très conservateur issu de la Réforme au XVI^e siècle en Europe, quelque 1500 d'entre eux se sont installés dans un désert du nord du Mexique, il y a 26 ans. Le lieu était « idéal » : ni électricité ni télévision et, évidemment, pas de voitures. Mais, aujourd'hui, l'arrivée de lignes électriques remet tout en question. Ils envisagent de nouveau d'atteler les chevaux, de charger leurs affaires sur leurs chariots et de quitter les lieux.

**Hologramme
Le fantôme de
Ronald Reagan**

Le progrès suscite des réactions parfois controversées. Ainsi, le hologramme d'un défunt président ravive de vieux souvenirs, potentiellement déstabilisants, chez les citoyens américains. C'est près de Los Angeles que le Musée Ronald Reagan a inauguré un hologramme nouvelle génération pour redonner (virtuellement) la vie et la parole à l'ancien acteur devenu homme politique. Voix, stature, expressions et même la gestuelle, l'illusion est parfaite, ont assuré d'anciens proches du Républicain.

106

**MÈTRES, LA PLUS HAUTE
CASCADE ARTIFICIELLE
DU MONDE LE LONG D'UN
BUILDING À GUIYANG
(CHINE).**

**Amoureux Il vole 113 volumes
de La Pléiade**

On peut avoir 65 ans et être amoureux fou au point de tenter de dérober, en pleine nuit, 113 volumes de la prestigieuse collection de La Pléiade. « C'était par romantisme, je voulais les offrir à ma petite amie », a expliqué aux policiers le sexagénaire intercepté dans une bibliothèque de la Creuse, en France. Las !, notre homme avait déjà 22 condamnations à son actif et il a écoper de dix mois ferme. Il aura le temps de lire.

**Drame Etouffé par les
rouleaux d'une station
de lavage**

En Isère, un sexagénaire est mort étouffé par les rouleaux d'une station de lavage. L'homme, âgé de 68 ans, se trouvait à l'extérieur de sa voiture quand il a tenté de récupérer un objet se trouvant à l'intérieur, alors que le véhicule était en plein nettoyage automatique. Malheureusement, les rouleaux sont ainsi revenus sur la voiture et ont coincé l'automobiliste avant de l'étouffer.

**Un nouveau
barbu**

Il n'est pas beau le nouveau gypaète barbu arrivé à La Garenne (VD) à la mi-octobre ? Ce mâle au regard perçant a une tâche importante : arriver à se reproduire avec la femelle Althia. Une mission que son prédécesseur, très maladroit, n'est pas parvenu à accomplir. Rappelons que La Garenne participe à un programme visant à relâcher des individus dans la nature.

